

COMUNICADO DE PRENSA

PCR baja la calificación de "AA- a A+" y mantiene la perspectiva Negativa a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Cooprogreso Ltda.

Ciudad de Quito (septiembre 26, 2024) En Comité de Calificación de Riesgo, PCR acordó bajar la calificación de "AA-" a A+ y mantener la perspectiva "Negativa" a la Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Cooprogreso Ltda., con información al 30 de junio de 2024. La calificación está fundamentada en la trayectoria y posicionamiento de la institución dentro del mercado financiero. Referente a su liquidez, mantiene niveles saludables similares al promedio del sistema, a pesar de la caída de las captaciones. Por otro lado, su solvencia refleja una disminución interanual, y se ubica en 13,17% impulsado por el diferimiento de provisiones ubicándose por debajo de sus pares. En cuanto, al riesgo de crédito sigue mostrando debilidades, a la fecha de corte los indicadores de mora y cobertura son deficientes, Finalmente el resultado operacional se ve afectado por la importante disminución de las colocaciones, no obstante, la cooperativa presenta una utilidad superior al de su comparativo anual.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito Cooprogreso fue creada en agosto de 1969, en la parroquia de Atahualpa, Pichincha. Actualmente la institución opera a través de 28 agencias a nivel nacional, incluida la oficina matriz en la parroquia de Pomasqui; manteniendo presencia operativa en 10 provincias del país. De acuerdo con el ranking reportado por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria, con corte de información obtenida al 30 de junio de 2024, la Cooperativa de Ahorro y Crédito Cooprogreso, alcanzó la posición seis dentro del sistema de cooperativas del segmento 1, con una participación de sus activos del 4,54% de un total de cuarenta y tres instituciones. Con sus pasivos, ocupó la posición seis, equivalente al 4,59%. Mientras que, su patrimonio representó el 4,23%, asumiendo de igual manera el sexto lugar.

Posición competitiva

De acuerdo con el ranking reportado por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria, con corte de información obtenida al 30 de junio de 2024, la Cooperativa de Ahorro y Crédito Cooprogreso, alcanzó la posición seis dentro del sistema de cooperativas del segmento 1, con una participación de sus activos del 4,54% de un total de cuarenta y tres instituciones. Con sus pasivos, ocupó la posición seis, equivalente al 4,59%. Mientras que, su patrimonio representó el 4,28%, asumiendo el sexto lugar.

<u>Metodología</u>

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

Información de contacto: Lic. Carlos Polanco cpolanco@ratingspcr.com Analista de Riesgo

Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. **T** (+593) 02-450-1643

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.